
值班总编 刘力华 编辑 雷红伟 校对 樊迎喜 E-mail：xcrbzbs@sina.com □网址：http：//www21xccom □许昌手机报移动用户发送 XCSJB到 10658300进行订阅（3元/月） 新闻热线：4396826

2020年 12月9 日
星期三 农历庚子年十月廿五

XUCHANG DAILY

河南省一级报纸 社长：方炽 总编辑：邓雷

许昌日报社出版 第 9326期 □国内统一刊号：CN41—0013

中共许昌市委机关报 中共许昌市委主管主办

践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩践行嘱托争出彩

本报讯（记者 李新）12 月 8 日，安
阳市人大常委会主任徐家平带领安阳
市人大常委会考察团来到我市进行考
察。市人大常委会主任王堃、市人大常
委会副主任张书杰陪同。

考察团先后前往黄河工业园、长葛
市双洎河国家湿地公园、长葛市清潩河
综合治理工程项目、森源集团、黄河鲲

鹏生产基地、远东传动轴股份有限公司
智能制造产业园、北海公园、中央公园、
鹿鸣湖体育公园等处，对我市城市建设
与管理、服务产业转型升级和人大监督
工作、代表工作等进行了考察。

在森源集团，考察团一行参观了萨
瓦尼尼钣金柔性智造系统、机器人应用
工程研究中心的生产及研发情况，现场

观看了医疗、环卫、工程、电动、商用等
系列车辆产品的道路演示。考察团成
员纷纷表示，此次考察，对许昌的“智造
之都、宜居之城”建设有了更深刻的认
识，许昌政策给力，各部门措施得力，民
营经济活跃，未来许昌的智能制造潜力
将会不断迸发。在北海公园和中央公
园，内部水系贯通与规划合理的绿色人

文景观，打造出了具有许昌特色的生态
景观廊道，呈现出一幅幅精美的画卷；
在鹿鸣湖体育公园，“一山、十园、十林、
十个广场”的秀丽风景，向考察团充分
展示了生态之美，时尚健康的生态文明
基调。

一路走、一路看、一路交流，考察团
成员对我市“智造之都、宜居之城”建设
所取得成绩和人大工作给予了高度评
价。他们表示，将把许昌的好经验、好
做法带回去，认真梳理总结，结合安阳
市实际运用到工作中去，并希望通过此
次考察活动，进一步加强交流联系，增
进两市友谊。

安阳市人大常委会考察团来我市考察
王堃等陪同

本报讯（记者 付家宝）12 月 8 日下
午，信阳市人大常委会党组书记、市委
秘书长谢天学带领信阳市考察团来到
我市，前往建安区、市城乡一体化示范
区、东城区等地，考察产业转型发展、城
市规划建设等工作。市人大常委会主
任王堃、副市长赵淑红陪同。

在黄河鲲鹏生产基地，谢天学一行

实地察看了黄河产品生产、销售和研发
情况。考察团成员对我市黄河鲲鹏产
业发展情况给予了充分肯定，认为项目
建设快、企业成长快、产业链条发展快，
充分展示了“许昌速度”和“许昌效率”。

据悉，去年 11 月份落户我市的黄
河鲲鹏生产基地对我市扩大有效投资、
推动产业结构调整、加快形成一批新的

增长点具有重要的推动作用，为我市
“智造之都”建设增添了活力动力。自
黄河鲲鹏生产基地落户以来，市委、市
政府将其作为“一号工程”全力推动，目
前已取得重大阶段性成果。

随后，考察团一行还到北海公园、
中央公园、鹿鸣湖体育公园等地进行
了 参 观 考 察 。 看 到 我 市 倾 力 打 造 的

3300 亩 中 央 公 园 里 ，90%以 上 的 面 积
都是水系、绿地和公共服务设施，实现
了 水 、绿 、文 、业 相 互 融 合 ，考 察 团 成
员纷纷赞叹，许昌在水生态文明城市
建设中做到了高起点、大手笔，走出了
一条由缺水城市变身“北方水城”的成
功之路。

考察过程中，考察团一行表示，此
次许昌之行，深感许昌工业实力之强、
发展速度之快、城市建管之精、生态环
境之美，回去后要积极借鉴许昌在产业
转型发展、城市规划建设等方面的好经
验、好做法，进一步加快推动信阳高质
量发展。

信 阳 市 考 察 团 来 许 考 察
王堃等陪同考察

本报讯（记者 高伟山）12 月 8 日，
市长史根治主持召开专题会议，听取
工业口 2021 年重点工作、重点项目谋
划情况汇报。史根治强调，要强化学
习、把握市情、突出重点、提升水平，全
力建设“智造之都”，为明年和“十四
五”时期高质量发展谋好篇、布好局。
市领导赵文峰、赵淑红、张巍巍参加会
议。

在听取工业口各单位和市城乡一
体化示范区、经济技术开发区工作汇
报后，史根治对我市全力应对疫情冲

击、稳定工业经济、扩大对外开放所取得
的成效予以肯定。他指出，当前不仅是
年终岁尾盘点工作、谋划发展的紧要时
期，更是为“十三五”收好官、为“十四五”
开好局的关键时期。要在决战四季度、
决胜全年度的基础上，推动工作谋划更
科学、更精准、更务实，为做好明年和“十
四五”时期工作奠定坚实基础。

史根治强调，稳经济必须先稳工业，
强经济必须先强工业。一要强化学习。
深入学习领会党的十八大以来党中央、
国务院出台的一系列方针政策和省委、

省政府决策部署，尤其要学深悟透党的
十九届五中全会精神，紧紧围绕“把握新
发展阶段、贯彻新发展理念、构建新发展
格局”，扎实谋划工业领域工作，深入推
进“智造之都”建设。二要把握市情。既
要放大发展优势，摸清和强化我市在传
统产业、新兴产业、产业链布局等方面的
特色优势，又要补齐短板弱项，紧盯市
场、加强谋划、及时转型，努力提升产业
发展的质量效益。三要突出重点。科学
设置工作目标，坚持实事求是、尽力而
为，引领工业经济巩固发展优势、努力争

先进位。务实安排重点工作，谋划好
创新驱动、产业培育、对外开放等重点
工作，确保谋划工作承天接地、科学务
实。强化项目支撑，下真功夫、苦功夫
建好项目库，把重点项目谋划到位、包
装到位、服务到位，发挥好项目对推动
发展的“牛鼻子”作用。四要提升水
平。吃透政策精神，拉高发展标杆，广
泛征求意见，开门编制规划，注重长短
结合，持续提升工作谋划和推动水平，
加快推动我市从工业大市向工业强市
转变。

史根治在听取工业口重点工作汇报时强调

把 握 市 情 “ 智 造 ”引 领
为 高 质 量 发 展 谋 好 篇 布 好 局

赵文峰等参加

本报讯（黄彦辉 盛亮）12 月 4 日，在长葛市双金铜
业有限公司干净整洁的车间里、排列整齐的料场上，
工人们正忙得热火朝天。“我们今年又投资 200 万元，
增加了屋顶的二次负压除尘系统、车间喷淋系统，顺
利通过了 B 级企业验收，再也不用担心管控停产的事
儿了，预计产量较去年提升 30%，营业额增加 2 亿左
右。政府给企业指明了绿色发展之路，我们也要为环
境保护尽一份责任。”该公司总经理苏微民如说是。

自建成投产以来，该公司始终坚持环保优先发展
理念，邀请省、市专家，制订环保提升方案，持之以恒
探索绿色发展道路。自 2017 年以来，该公司累计投资
1000 余万元，安装无组织颗粒物监测系统、除尘系统
等，通过一次除尘、负压二次除尘、滤筒除尘、喷淋等
措施，确保废气、粉尘不外漏，获得了环保绿色通行
证。

该公司的发展只是长葛市积极践行“两山论”、注
重环保、坚持绿色化发展的一个缩影。

近年来，长葛市加强宣传教育，通过企业服务日、
座谈会、专家大讲堂、公开课等方式，引导企业树立环
保理念，走绿色发展道路。如今，该市越来越多的企业
主动开展绿色化改造，争创重污染天气绩效分级 A 级、
B 级及绩效引领性企业，申领环保绿色通行证成了“赶
时髦”。

长葛市金诺混凝土有限公司积极探索绿色化发展
道路，每年都到先进地区学习同行业先进环保经验。
自 2015 年起，该公司平均每年投入 200 万元资金，用于
建设改造环保设施，陆续完成了原材料库及生长线的
封装，安装了除尘雾森系统，对污水回收系统进行了 3
次升级改造。目前，该公司已实现废水、废渣零排放。
今年 10 月，该公司被评为绩效引领性企业，进入管控
期后，产量不降反升。

今年以来，长葛市高度重视环境污染防治攻坚工
作，制订了《服务民企走绿色、高质量发展之路专项行
动实施方案》，搭建了联席会议平台，组织由科级干部
牵头的“环保+工商联”企业绿色发展护航员，从技术、
业务等方面全力指导企业加快升级改造，提速绿色引
领。目前，该市已经累计出动 260 余人次，提供技术服
务 30 余项。同时，该市按照 1∶3∶3∶3 要求，从全市 11
个行业中筛选出 32 家绿色创建企业，制订“一厂一策”
绿色化改造方案，邀请环保业内知名专家亲临指导，组
织召开绿色化改造推进会 8 次，32 家绿色化改造企业
累计投资 3.5 亿元，用于软、硬件建设及环保设施升级
改造。在河南省 2020 年第一批重污染天气行业绩效
评级中，该市新天地公司、富兴汽配等 13 家企业被纳
入 B 级企业绩效评定；蓝健陶瓷公司、金诺混凝土公司
2 家企业被纳入绩效引领性企业；另有 20 余家企业预
申报第二批绩效评级。

长
葛
市
引
领
企
业
走
绿
色
发
展
之
路

本 报 讯（记 者 胡 晨 通 讯 员 李 鹏
飞 周凡荻）为大力构筑全方位、宽领
域、纵深化的对外开放新格局，日前，我
市将“许昌市招商合作热力图”改版为

“许昌市双招双引热力图”，使商与资、
才与智更为有机地融合在一起。

据了解，改版后的“许昌市双招双
引 热 力 图 ”将 原 有 功 能 优 化 整 合 为 4
个模块，分别为：走进许昌、招才引智、

招商引资、联系我们。新增的“招才引
智”模块，分为人才政策、人才需求、技
术需求、产业推介、人才动态、中科院
科技成果 6 个部分。其中，人才政策
部分主要有“许昌英才计划”2.0 版 1+
16 政策体系；人才需求部分涉及我市
50 家企事业单位，涵盖了 13 个行业的
140 个 岗 位 1048 名 人 才 需 求 ，每 个 岗
位信息都明确了岗位名称、预计薪金、

岗位职责、任职要求、工作地点、相关
福利待遇等，直观呈现了我市重点企
事业的用人需求；技术需求部分，涵盖
9 类领域 80 家企业 104 项技术需求；产
业推介为我市重点产业发展情况；中
科院科技成果包括中科院合肥物质科
学 研 究 院 2020 年 应 用 型 科 技 成 果 汇
编。“招商引资”模块对原先“许昌市招
商合作热力图”的大部分功能进行了

优化整合，包括投资考察路线图、投资
载体导引图、投资用地明白图、投资机
会合作图 4 个部分。

改版后的“许昌市双招双引热力
图”主办单位是许昌市委、市政府，协办
单位是许昌市委组织部、市政务服务和
大数据管理局、市商务局，社会各界可
通过关注“许昌头条”微信公众号等方
式查看具体内容。

市委组织部有关负责人表示，“许
昌市双招双引热力图”充分展现了我市
在区位、交通、产业、资源、政策等方面
的优势，通过全面宣传推介增强对外
商、人才的吸引力，促进更多资金、技术
和人才汇聚许昌，将为我市经济社会高
质量发展注入新活力、增添新动力。

“许昌市双招双引热力图”改版来袭
新增了“招才引智”模块，并优化整合了“招商引资”模块

12 月 8 日，襄城县煤基化工新材
料产业园年产 20万吨环己酮项目正在
加紧建设。该项目总投资 26 亿元，利
用首山化工生产的氢气、苯等原料生
产环己酮，可用于生产尼龙、己二酸、
己内酰胺等，实现资源循环利用和就
地转化。目前，该项技术填补了国内
空白，达到国际领先水平。

本报记者 乔利峰 摄

本报讯（记者 冯子建）高起点
谋划项目，高效率推进项目，高质量
招引项目……今年以来，鄢陵县牢
固树立“抓项目就是抓发展”的理
念，紧紧围绕建设“智造之都、宜居
之城”目标，精心谋划项目，重点招
引项目，快速推进项目，牢牢稳住全
县经济社会发展“基本盘”。截至目
前，全县 66 个重点项目累计完成投
资 120.8 亿 元 ，占 年 度 投 资 计 划 的
85.6%。其中，20 个省、市重点项目
完成投资 74.8 亿元，占年度投资计
划的 90.8%。

高起点谋划项目。鄢陵县紧紧
抓住被确定为“国家城乡融合发展
试验区”“国家新型城镇化建设示范
县”机遇，高起点规划、编制县城区、
产业集聚区、鹤鸣湖区和高铁片区

“四大片区”，并常态化开展“双违”
整治，严格落实“三清两停一拆除”
措施，违法占地、违规建设实现“降
存量”“零增量”。同时，该县积极谋

划上报专项债券、新增中央投资项
目 229 个，计划总投资 622.2 亿元，
已有 18 个债券项目到位资金 13.08
亿元。

高效率推进项目。鄢陵县重点
抓好 16 条主干道建设，强力推进 28
个百城建设提质项目，全面启动高
铁片区道路基础设施建设，稳步推
进老旧小区、老街道提升改造，城市
承载力和聚集力明显增强。在机制
保障方面，该县严格落实专题专案
专人机制，定期研判破解难题，切实
解决项目从立项到竣工验收“全生
命周期”所有问题，确保形成更多有
效投资和实物工程量。

高质量招引项目。按照“以资
源换项目、以项目换资金”发展思
路，鄢陵县大力实施“育强引优”战
略，通过出外招商、以商招商等多种
形式，今年前 11 个月共签约亿元以
上项目 14 个，计划总投资 163.1 亿
元，开工建设 4个，投产达效 4家。

高起点谋划项目 高效率推进项目 高质量招引项目

鄢陵县：高效率推进项目 助推高质量发展
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